

## Trafic routier Route principale – Question du 13.12.2023

Madame la Présidente,  
Mesdames, Messieurs,

Je souhaite déposer une question dont l'objet est les nuisances sonores du trafic routier, Route Principale à Vuadens.

Habitant le quartier depuis l'enfance, je constate une sérieuse dégradation de la qualité de vie et ceci d'année en année. Le trafic routier ne cesse d'augmenter et nous sommes devenus une route d'accès importante de la Ville de Bulle. Le trafic devient très intense dès 5h30 jusqu'à 08h00 et le soir de 16h30 à 18h30. Muni d'un sonomètre, j'ai relevé 300 passages le 8 novembre passé, de 16h30 à 17h10, provoquant du bruit de 71,5 décibels en moyenne pour les voitures. Ce bruit va de 63 à 78 pour les voitures et de 75 à 83 pour les camions. La situation est devenue vraiment insupportable. Un revêtement phono-absorbant a été posé en août 2018 et la vitesse est limitée à 50 km/h, vitesse respectée essentiellement en présence du radar.

Ma question est la suivante: l'Exécutif communal pourrait-il mandater le service compétent de Fribourg afin de mettre à jour la statistique du nombre de véhicules empruntant journalièrement cette artère et également mesurer d'une manière officielle les nuisances sonores. Je laisse volontiers un petit endroit sur ma place pour parquer une remorque de mesures.

Merci de votre attention.

Bernard Sudan  
Mouvement Indépendant